



学校だより

なかはた

令和 7 年 4 月 7 日

渋谷区立中幡小学校

子供たちが輝く、笑顔あふれる学校

校長 清水 晃

暖かな春の陽気の中、本日 64 名の新1年生を迎える。児童数 423 名で渋谷区立中幡小学校の新しい1年、令和7年度がスタートしました。新しい学年になり、希望に満ちた子供たちの元気な姿に改めて身の引き締まる思いがいたします。お子様のご入学、ご進級を心よりお祝い申し上げます。

学校は子供たちが安全で安心して通える場所でなくてはなりません。子供にとって楽しい学校。保護者・地域から納得と信頼を得られる学校。教職員にとってやりがいのある学校を目指してまいります。すべては子供たちのために、保護者・地域の皆様と共に歩み、「中幡小学校でよかった」と子供たちや保護者の皆様が実感できるように、そして「中幡小学校がこの地域にあってよかった」と地域の皆様に感じていただけるように、学校全体、教職員一丸となって全力で取組んで参ります。どうぞよろしくお願ひいたします。

本校の教育目標は

「よく考える子」「思いやりのある子」「元気な子」です。

学校教育すべての活動の中で子供たちの豊かな心を育みます。そして教職員一体となり心身ともにたくましい子供を育ててまいります。また、学ぶ意欲を高めるため、適切な目標設定と指導法の見直しを行い、子供たちが自分でやろうという気持ちをもち、できるまで取り組み、「できた」という実感をもてるような授業を行っていきます。さらに日常的な取り組みと効果的な指導で子供たちの体力向上に努めます。何事に対しても、昨日よりも今日、今日よりも明日と、小さなことを積み重ねてまいります。

また子供主体の「未来の学校づくり」を目指し、渋谷区教育委員会から「未来の学びモデル校」の指定を受け、保護者・地域のみならず、中幡小学校の教育活動をサポートしてくださる皆様と協働しながら、学校全体で取り組んでまいります。

本校は毎年、大変たくさんの方々の保護者・地域の皆様に教育活動に対してご理解、ご協力、ご支援をいただいております。そのことにより、子供たちの学びが豊かなものになり、子供たちに本物の力を付ける大きな一因となっています。子供たちのみならず、中幡小学校に関わってくださっている全ての方々のウェルビーイングを目指していきたいと思っています。

今年度も皆様のご理解、ご協力、ご支援をどうぞよろしくお願ひいたします。

